

Les kangourous arboricoles



Les kangourous arboricoles (ou « dendrolagues ») sont des mammifères appartenant au groupe des marsupiaux. Chez les marsupiaux, la femelle possède une poche sur l'abdomen dans laquelle elle porte son petit après sa naissance. Les dendrolagues vivent dans les arbres des forêts montagnardes de Papouasie. Ce sont des espèces « endémiques », c'est-à-dire qu'elles ne vivent que dans ces régions. Il reste certainement de nombreuses espèces à découvrir car les forêts de ce pays sont très difficiles à explorer.

Morphologie

Ces animaux ont de grosses pattes arrières avec des pieds longs et étroits. Ils possèdent une très longue queue et des pattes avant puissantes, avec de grandes griffes pour grimper aux arbres. Ils peuvent mesurer jusqu'à 80 cm de long (avec une queue de 70 cm) et peser jusqu'à 15 kg. Leur fourrure épaisse leur permet de se camoufler parmi les forêts où ils habitent.



Comportement

Au sol, les dendrolagues sont lents et maladroits et se déplacent en marchant ou en sautant. Dans les arbres, ils sont souples et agiles et grimpent en serrant le tronc avec leurs pattes. Ils sont actifs la nuit et cherchent leur nourriture dans les arbres, et parfois sur le sol. Ils peuvent vivre seuls ou en très petit groupe, généralement composé du couple et des jeunes.

Reproduction

La période de gestation dure environ un mois. Il y a généralement un petit par portée. A la naissance, le jeune dendrolague rejoint la poche maternelle où il reste 10 mois. Il devient adulte vers l'âge de deux ans.

Alimentation

Les dendrolagues sont surtout herbivores et se nourrissent de feuilles, de fruits, de graines, de bourgeons, de fleurs, d'écorces ou de champignons ramassés sur les arbres ou au sol. Ils peuvent aussi consommer des insectes, des œufs et des oisillons.

